28 PROVINCIA VIERNES, 23 DE OCTUBRE DE 2020 LA GACETA

Castellanos pone un autobús para que sus vecinos puedan ir a hacerse analíticas a Villares

El servicio es gratuito y cada quince días hace el trayecto ya que la localidad todavía no cuenta con extracciones de sangre

EÑE | CASTELLANOS

Castellanos de Moriscos ha buscado una alternativa que facilite a sus vecinos los desplazamientos hasta el centro de salud de Villares de la Reina y puedan hacerse analíticas. La localidad no cuenta con ningún medio de transporte público que comunique ambas localidades y los vecinos que no tienen vehículo tienen que ir hasta Salamanca en autobús metropolitano y desde allí trasladarse hasta la locali-dad. La solución pasa por la contratación de un autobús que en determinadas fechas concretas realiza el viaje hasta Villares.

El autobús da servicio cada quince días, el servicio es gratuito para todos los vecinos de la localidad. Además, si alguno tiene problemas de movilidad y necesita utilizar una silla de ruedas, el Ayuntamiento pone a su disposición un taxi adaptado sin coste para el usuario. Un modo de compensar por parte del Ayuntamiento la falta de servicio.

La pandemia de la Covid ha frenado, entre otras muchas iniciativas y servicios, la apertura de espacios de extracción de sangre en los municipios del alfoz. Es el caso de Castellanos de Moriscos, que hace un año recibía por parte de la Junta de Castilla y León la autorización del con sultorio médico para ofrecer el servicio de extracción de sangre en la localidad. En ese momento les faltaba que Sanidad les concediera una enfermera y un auxiliar que pudiera llevar a cabo las extracciones. Un servicio que ya se había implantado en otras localidades del entorno como Villamayor de Armuña, Carbajosa de la Sagrada o Cabreri-



El Consultorio de Castellanos cuenta con una sala de extracciones. | EÑE

LOS DETALLES

Autorización para extracciones

La llegada de la pandemia y el posterior confinamiento han hecho que el servicio de extracciones se haya atrasado en la localidad. El consultorio médico del municipio, de nueva construcción, cuenta con una sala reservada para este fin. Según la alcaldesa de la localidad, Victoria Manjón, "tenemos todo listo, el espacio habilitado y la autorización de la Junta, sin embargo todavía no tenemos personal de enfermería para que se puedan realizar en el municipio". Un retraso que achaca a la pandemia de la Covid-19 "va a estar parado un tiempo, es complicado que con la situación sanitaria actual nos destinen una enfermera para ello".

Más tarjetas sanitarias

Desde la Junta de Castilla y León aseguran que en estos momentos no se plantea la puesta en marcha de este servicio en la localidad y que además la localidad necesitaría más tarjetas sanitarias aunque tenga autorización el espacio destinado a las extracciones ya que otras localidades que si lo han conseguido superaban las 5.000 tarjetas sanitarias.



Los participantes de 'CiberCarba' en la Feria Jóvenes Despiertos. | EÑE

Santa Marta y Carbajosa, en el Encuentro Nacional de Ciudades Amigas de la Infancia de Unicef

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través del sello de 'Ciudad Amiga de la Infancia', estará presente este fin de semana en el VI Encuentro Estatal de Consejos de Infancia organizado por Unicef en el que solo participarán 150 consejos de toda España. Este año por la situación sanitaria se realizará on line mediante videoconferencia y Santa Marta

contará con cuatro representantes que trabajarán diferentes aspectos bajo el lema 'El paraguas de los derechos'.

Por su parte, Carbajosa de la Sagrada también participará como CAI en el encuentro de Cibercorresponsales de la Plataforma de Infancia, en el que estarán más de 200 niños y adolescentes de municipios y entidades que trabajan por su participación activa.



El Provincial de España de los Carmelitas en Alba. El Provincial de España de los Carmelitas Descalzos, Antonio Ángel Sánchez Cabezas, visitó ayer Alba de Tormes para conocer la exposición de arte sacro teresiano y celebrar la Fiesta de La Octava, que supone el cierre de las Fiestas de Santa Teresa. JEÑE

La Junta inicia las obras de ampliación del colegio de Doñinos con dos nuevas aulas

Tienen un plazo de seis meses y la inversión supera los 165.000€

EÑE | DOÑINOS

La empresa adjudicataria de las obras de ampliación del colegio Domingo de Guzmán de Doñinos de Salamanca ya ha comenzado las obras. Se trata de la construcción de dos aulas nuevas que podrán utilizarse para el curso 2021-2022. Las aulas se están construyendo en la zona trasera del patio, en un espacio de unos 400 metros donde se había ubicado un aula prefabricada y donde inicialmente se iba a destinar a

gimnasio que no se construyó cuando se levantó el colegio. La ejecución de estas dos au-

La ejecución de estas dos aulas nuevas permitirá que para el próximo curso los alumnos tengan espacios adecuados, ya que el crecimiento de la localidad en los últimos años ha hecho que se haya incrementado notablemente la demanda de plazas en el centro escolar. En el caso de Doñinos, actualmente hay 174 alumnos matriculados y una media de 40 niños que nacen al año, lo que supone un importante au-

mento de escolares cada curso.

La construcción de las dos nuevas aulas tendrá un coste de 165.317 euros, lo que ha supuesto una rebaja de más del 12% respecto al precio de licitación fijado en 188.181 euros.

En el caso de los municipios del alfoz, además de Doñinos la Junta invertirá este año en la mejora de las infraestructuras educativas de Aldeatejada y Castellanos de Moriscos.



Estado de las obras de ampliación de las aulas del colegio de Doñinos. | EÑE